



الشركة الإسلامية العربية للتأمين (ش.م.ع.)
ISLAMIC ARAB INSURANCE CO.(P.S.C.)

معاً. لمستقبل آمن.
SECURING OUR FUTURE. together.

Date: 11 October 2025

التاريخ: 11 أكتوبر 2025

H.E. Hamed Ahmed Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market

سعادة / حامد أحمد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي

H.E. Waleed Saeed Abdul Salam Al Awadhi
Chief Executive Officer
Securities and Commodities Authority
Abu Dhabi – United Arab Emirates

سعادة/ وليد سعيد عبد السلام العوضي
الرئيس التنفيذي
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبو ظبي – الإمارات العربية المتحدة

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

**Sub: Postponing the General Assembly Meeting
of Islamic Arab Insurance Company –
SALAMA (P.S.C) ("The Company")**

**الموضوع : تأجيل اجتماع الجمعية العمومية للشركة الإسلامية العربية
للتأمين – سلامة (ش.م.ع) ("الشركة")**

With reference to the above subject, please be informed that the General Assembly Meeting of the Company, which was scheduled to be held today, Saturday, 11 October ,2025, has been postponed due to the lack of quorum, the second General Assembly Meeting will take place on **Thursday 16 October 2025** at 03:00 PM, either: **physically** at the Company headquarter Sheikh Rashid Road, Spectrum Building, 4th Floor, Block A, Oud Metha, Dubai. **Or electronically/ from distance** via participating through using remote presence technology/virtual meetings with visual communication and video participation and electronic voting during the meeting on each decision directly.

إشارةً إلى الموضوع أعلاه، يرجى التكرم بالعلم أنه قد تقرر تأجيل إجتماع الجمعية العمومية للشركة الذي كان من المقرر عقده اليوم، يوم السبت، 11 أكتوبر 2025 لعدم اكتمال النصاب، هذا وسيتم عقد الإجتماع الثاني للجمعية العمومية **يوم الخميس الموافق 16 أكتوبر 2025** في تمام الساعة 03:00 عصرًا، **حضورياً** في مقر الشركة الكائن في إمارة دبي شارع الشيخ راشد، بناية سبيكتروم، الطابق الرابع، بلوك أ، عود ميثاء، دبي. أو **إلكترونياً/ عن بعد** بالمشاركة عن طريق إستخدام تقنية الحضور عن بعد مع خاصية التواصل المرئي اللحظي والمشاركة بالفيديو والتصويت الإلكتروني أثناء إنعقاد الإجتماع على كل قرار بشكل مباشر .

With best regards,

مع أطيب التحيات



Ahmad Abdelrahim
Senior Manager, Legal & Compliance

أحمد عبد الرحيم
المدير الأول، الشؤون القانونية والامتثال

المكتب الرئيسي
الطابق الرابع - بناية سبيكتروم
عود ميثاء - دبي، إ.ع.م.
ص.ب: ١٠٢١٤
هاتف: ٨٠٠٧٢٥٢٦٢
البريد الإلكتروني: info@salama.ae
الموقع الإلكتروني: www.salama.ae

Head Office
4th Floor - Spectrum Building
Oud Metha - Dubai, U.A.E.
P.O.Box: 10214
Tel: 800725262
E-mail: info@salama.ae
Web: www.salama.ae